
七十六年梅竹賽在3月12日至3月22日期間學行，此灰梅竹賽瞞自本校
主辦，是梅竹賣自從73年停賽以來的首灰復簣，不僅充滿新聞價值，而且過
程曲折復雜、比賽緊張激烈。特別藉交大友聲一角，報導此灰比賽結果、籌

備過程以及花絮趣聞。

梁馨科先生，母校課外活動組主任。

1.後援會主席徐博佑向學在梅竹賽籌辦期

間，每天晚上在會本部 中芷笠二樓

社(司聯合辦公室一打地銷。精神令人感

動。

2 梅竹賽期間，往往在眉苦校內宿今電話時

，對15傳來的應話是。交大必勝?而不

是 J哩。。尤其是 452 分機的後援會主拉

部。

3 首場男排賽時，i)(力班及啦啦隊發出類

似鼓聲的聲響，清大籌委懷疑交大違反

啦啦隊協議，原來是以體育館的椅背作

為發聲物。這下可慘了體育館，災情不

輕!

4.啦啦隊在這次梅竹賽，充分表現出交大

人的國隊合作。無論是火力班或女子啦

啦早晨，都令人感到振奮和欣慰。

5. 女排比賽在本校體育館舉行。賽後依兩

校協議客隊應先行離場。但是，清大不

羽球、網球、桌球及大隊接力，並決定不

設總錦標及分積錦標 o

從梅竹賽芷式公告之後，兩校籌委及

校內後援組織均積極投入工作。指委會則

交由籌委會自行決定及處理各項比賽事宜

O 兩校訓導長並不時出面調解糾紛。因為

清大籌委會呈交抗議書，指委會於三月二

十五臼召開第四次會議，會中決議要求清

大發出此項文件之同學，應對文字上不當

措詞表示歉意，並要求清大梅竹快訊對不

實或不當報導提出說明及解釋，並討論未

來賽程之安排以及未來比賽之安全維護等

事項。

花絮趣聞
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學生活動中心總幹事在金山青年活動中心

竹林小屋內達成共識，召開指導委員會克

服協調的障礙。此後，兩校訓導長多次在

教職員梅竹賽的籌備會議以及其他場合，

協調兩校都能接受的比賽項目。兩校課外

活動組主任也不斷交換資訊，以其月找出僵

局之解。

十二月十九日 t午十時，兩校師長及

救圓圓新竹地巨大專服務中心陳總幹事長

等人，先行召開協調會議。會中不僅就比

賽項目達成協議(原有十一項外加桌球、

網球及羽球三項) ，而且排定(76年三月十

日至二十二日期問比賽。同時，希望在正

式的第一次會議中，為中每竹賽建立一個整

體架構，包括梅竹賽實施辦法、指導委員

會及籌備委員會的組織簡則。

十二月二卡四日指委會第一次會議棋

蝶歷年指委會的重要決議以及實施辦法，

建立梅竹賽整體架構 梅竹賽實施辦法

，指導委員會以及籌備委員會組織簡則。

有關比賽項目，尊重清大學生希望能再進

行討論之意顧，允許籌委會在76年一月三

十一日之前開會討論，將結果作成建議案

星請指委會審定。

76年三月九日召開指委會第二次會議

時，籌委會並未在比賽項目上有結果-致

的建議案里請審定，祇有聯合報告書一份

。因此，會中法議請籌委就未達成協議部

份，繼續協調。

二月寸A三日指委會第三次會議中，決

定變更此賽期間為三月十二日至二十三日

, ~監授權兩校訓導長代表審定梅竹賽之公

告內容。二月二十六日正式發布 76年梅竹

賽公告，比賽項目為男排、女排、男籃、

Ix籃、足球、棒球、圓舞、橋賽、棋賽、

﹒梁馨科

去關年八月，本校練訓導長指示，

速草木校學生活動中心總幹事與清大代聯

會主席磋商溝通，籌辦抱竹賽。九月底

本校羅總幹事現植同學回覆，兩校同學

希望師長能先就比賽項目取得協議，

兩校學生代表在比賽項目磋商上之費時

j-月四日，兩校課外活動組主任以及

籌辦過程

16 日 盟主弄 清大禮堂 1曹大驟 7: 2)

17 日羽球交大羽球館交大歡 3A:l )

18 日橋賽交大第二餐廳清大膩70: 50)

19 日女籃清大體育館清大較 29: 26)

20 日桌球交大體育館交大概 7: 3)

22 日大隊接力交大體育場交大勝(清大東揭
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結果

交大勝(3A:O)

交大膩2A:0)

交大飯 5:0)

清大歡53: 49)

清大概 2:0)

交大軾的: 32)

介

三月十二日起，梅竹賽各項比賽依照

排定的場地及時間順序展闕，除了棒球一

項未比，其餘的項目，本校獲得男子排球

、女子排球‘網球、棋賽〔象圍棋〉、羽

球、桌球以及大隊接力等項勝利。清王明IJ

獲得男子籃球、足球、橋賽、國語辯論以

及女子籃球等項勝利。各項比賽的比數結

果，如下所示:

日期項目 易地

12 日 男排交大體育館

13 日 女排交大體育館

14 日網球清大網球場

M 日男籃清大體育館

15 日 足球交封事變樹互

15 日 棋賽清大水木餐廳

比賽結果

ttl\割酌，賽轉轉



反抗九十一過年4主凌第五)J，~之友益球賽f是月華Z己主主

主頁 月 月F 名 第二名 第三名 第四名

且岳ι Jt- 枚是L 75 級 M:. 前勾“你W門 土木 71 級 h忌‘, 產主

主主 主卓 1占且 f韋 新 生 % 主主 聯

?再 3羊 ,tt 聯 電級 60 級 上 弓占之7

5]1 3卓 電幼 75 級 1祟i:: 主主 草之 月#

這J ﹒屈服

;;b起

萱紀方孝長

董#已方學技

董 l'告詞學艘

J吾欽濤學長

1青 ι辛安

董 1\~- 絢學長

1吾澤寬

1吾有世夭

拜訪蓋章己方學長仇德和董f售網'*'長 f九薩。

董紀方是拔的同級學長，書讀得很好

，很會研究發明;年前甫白 3M公司退休

，創辦了一家科技顧問公司，文凶為切尼

蘇他太泠了，就搬到洛杉機近郊購莖莘屋

，楊波半退休的優遊歲月。董府庭國寬敞

，花木扶疏，室內佈量高雅，有一一間房子

掛滿了他的專利權證書，令人自不喂給 c

董修綱學長是唐院礦冶民卅五叡畢業

，事業和家庭都有美滿成就， ~且在Unisys

公司工作，位高任重;並保持身材苗條，

將生活安排得稱心如意。大家多年不見，

都有說不完的舊話。紀方兄嫂更以盛饅款

待，酒醉飯飽後才盡興告辭。
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]襲捌前展重E

作者簡介學

J昔欽濤等長，居院礦治幸氏 34 紋，在校J目已務四年蓋其長，交大傳統 1頁品學

承優者始做為一鎮之長。永台灣役，何表工企業公司抖廠長，廿年前在

入友手'I公司經告金屬產品及礦秒，學以至文筒，極為成功。

C

我國財經當局有鑒于台灣的對外貿易

過份集中于美國、日本及西歐數圈，常會

引起不良的反應，時在研究設法改善，希

望能夠分散產品出口地區和物資供1盤來源

，以策萬全。對外貿易發展協會去年發起

籌組一{閩南美洲經貿訪問圈，包括進口、

出口及投資建廠合作等;因為南美洲各閻

土地廣潤，資源豐富，經貿各方割軒值得我

們去開拓和發展。我代表金懋公司應邀參

加，立E被推選為副團長〔團長是主辦單仗

貿協的代表〕。全團共十七人，于今

年三月十日啟程，赴南美訪問巴西、烏拉

圭、阿恨廷、智利及委內瑞拉五圈，歷卅

一天。先到洛杉磯小停三日，辦理簽證，

我就抽空偕同長子屠世天長總諾言華全家去
76 、 5 、 9 ~ 12

長林聰俊贏球很興奮，可惜I;.:朋友沒來

。會新種、排在第五點，沒機會打，心中

不快 1 希望現年能有機會排在第一點。

8 女籃失利之後，兩校各勝五E頁。於是桌

球之戰，成了關鍵之後o 結果本校以七

比三大勝清華。那種快樂及興奮真是難

以形容。雖然，狡們女于隊員倉促成萃

，但是力戰不懈終於贏得勝利，精神的

確可嘉。

大寺院校第十八屆運動會登第廿屆主長泳錦標賽
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願離場，而且木校教師籃球隊等著用場

地。結果，木校時啦隊在師長勸導下先

行離場，表現出良好的風度。

6.梅竹賽的每場比賽，故長，訓導長都到

場觀戰。除此之外，英文老師陳佩玲更

是「風雲人物J '足球賽前，身披校旗

，手持校旗繞場激勵士氣，熱忱感人。

7 羽球的勝利，使得前幾場失利所帶來的

沈重氣氛一掃而空，特別振奮人i心。陣主

田徑 400 公尺接力技大男L組第三名

游泳:大女LA且
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